Louveciennes
Appartement a vendre (78430)

Pieces
Superficie
Référence

Prix

www.maisonsetappartements.fr

Maisons &
APPARTEMENTS

5 Piéces
136 m?
83929120
725 000 €
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Maisons &
APPARTEMENTS

En exclusivité, dans I'une des résidences (dauphine) les plus recherchées de
louveciennes, barnes vous propose ce superbe appartement 5 pieces de 136 m?2
avec une belle terrasse de 8,68 m? (carrelage de 2023), lumineux (sud-est), vue
parc, au calme, en parfait état, une belle entré, un salon avec sa cheminé, une salle
a manger et une cuisine (2009), 3 chambres, une salle de bains et une salle de
douche. Deux places de parking intérieures en sous-sol et accessibles par
ascenseur, une place en extérieur et une cave. Dans un parc de 3 hectares avec

piscine, I'appartement se trouve dans l'immeuble ...

Barnes has the sole listing of this magnificent, bright (south-east) and quiet 3-bed
136m2 (1,464 sq ft) apartment in immaculate condition with a park view.
Comprising a beautiful entrance hall, a living room with fireplace, a dining room and
kitchen (2009), three bedrooms, a bathroom, a shower room, and a beautiful
8.68mz (86 sq ft) terrace (tiled in 2023). In one of the most sought-after residences
(dauphine) in louveciennes. Two indoor parking spaces on the basement level with
lift access, an outdoor space and a cellar. Set on 3ha (7.4 acres) of grounds with a

swimming pool. The apartment ...

BARNES YVELINES
41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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